
Pièces 6 Pièces

Superficie 110 m²

Référence VVI180001199

Prix 989 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Changez pour cette maison dotée de 5 chambres et d'une grande terrasse à vivre

bien exposée dans la commune des Issambres. Si vous voulez voir cette maison,

n'hésitez pas à contacter l'agence immobilière Premiere Avenue. Elle se compose

d'un  espace  cuisine,  un  coin  salon  de  25m2  et  5  chambres.  Point  important  au

niveau de l'agencement, le domicile contient deux salles de bains ce qui représente

un  point  de  confort  important.  Pour  tirer  pleinement  avantage  de  toutes  ces

chambres, l'une d'elles pourrait être convertie en bureau par exemple. Sa surface

intérieure habitable développe environ ...

Close to  the  beaches  and 1km from the  town center,  Provençal  villa  with  superb

180-degree view over  the sea to the Esterel  massif.  Ideally  located in  a dominant

position, on a plot of 1600m2 it benefits from superb sunshine. Composed on the

garden level of an entrance, a living room opening onto a large terrace, a kitchen, 3

bedrooms,  a  toilet,  a  bathroom  and  a  veranda.  Upstairs  2  bedrooms  and  a

bathroom.  On  the  lower  level  a  garage  and  parking  spaces.  Great  potential  ,

renovation to be planned.

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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